

**ACTA DE REUNION DE LA COMISION DE DESARROLLO RURAL
DEL 17 DE DICIEMBRE DE 2015.**



En la “Casa del Campesino” en la colonia Riveras del Bravo, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se desahogaron los siguientes puntos:

Como primer asunto en la Orden Día se tomo lista de asistencia estando presentes los Regidores María Griselda Rodríguez Alvidres, Coordinadora de la Comisión, Baltazar Javier Sáenz Islas, Secretario de la Comisión y Manuel Lucero Ramírez, Vocal de la Comisión, el Presidente Municipal de Juárez, Lic. Javier González Mocken, así como líderes de campesinos, ejidatarios y comisarios ejidales de la zona del Valle de Juárez.

Como segundo asunto en la orden del día se lleva a cabo el evento presidido por el Presidente Municipal Lic. Javier González Mocken, en donde se inauguró la “Casa del Campesino” en la colonia Riveras del Bravo, manifestando el mismo que el comodato autorizado por el Cabildo a favor de los productores del campo ha sido utilizado adecuadamente.

González Mocken, indicó que esa política de la administración 2013-2016 de otorgar y entregar en comodato inmuebles que prácticamente están abandonados, para que organizaciones como la de los campesinos y abogados, por ejemplo, apliquen estrategias que traen consigo grandes beneficios a la comunidad, es acertada.

El Presidente Municipal, reitero que el gobierno municipal desde el principio de la administración con el Presidente con Licencia Enrique Serrano, y hoy con él a la cabeza, han privilegiado los lazos de comunicación con el sector campesino, porque son un sector muy noble y combativo, con quienes incluso le une lazos de amistad.

Reconoció también la labor de la regidora Griselda Rodríguez Álvarez, quien ha sido una incansable gestora de apoyos para este sector productivo y esa área del municipio. Por su parte la regidora, informó que la Casa del Campesino, es un sueño y una lucha largamente anhelada que durante la presente administración municipal se hace realidad en beneficio de los agricultores del Valle de Juárez, de El Millón, de Samalayuca y de El Sauzal, entre otras regiones rurales del municipio, “que también es Juárez”, recalcó.

Durante la inauguración, varios representantes y líderes ejidales externaron su reconocimiento a la regidora Rodríguez, pero también a la Administración Municipal, por la apertura de diálogo permanente y de atención pronta y expedita.

La denominada Casa del Campesino, ofrecerá cursos de capacitación técnica, cálculo de cultivos, auxilio en la realización de trámites, llenado de formatos, gestorías ante los tres niveles de gobierno, e incluso la realización de cartas y oficios para aquellos que no supieran escribir. En ella estarán habitualmente atendiendo 4 técnicos agrónomos para asesorías y ser puentes de gestión ante la Federación, el estado y el Municipio.



